
　夏井で、５人姉妹の長女として生まれた私の夢
は、幼い頃から演歌歌手になることでした。親を
何とか説得して、18歳で上京し、丘灯至夫先生の
紹介でコロムビア・レコードの先生に師事、２年
ほど、本格的に勉強しました。

　そしてプロになるための第１回目のオーディ
ションでは「歌は良いけど太りすぎ」と３カ月で
10kg減量の条件を出され、３カ月後の２回目の
オーディションでは、「だいぶスマートになったね。
でも何か欠けている。タレント性かな？歌い手は
商品だからね」と…。
　その時、私の声量を気に入ってくれた先生が、
本格演歌で勝負したいと曲作りに入ってくれまし
た。そんな中で、金銭面、性格面などでいろいろ
悩み、プロになることを断念しました。
　それから数十年…主婦になり母になり、子育て
や家事に追われ過ごしていました。おととしの１
月、初期の胃ガンが見つかり手術をしました。そ
の入院中、どうせ同じ一生「悔いなく生きたい、歌
手になりたい」という夢を叶えてみたいと思うよう
になりました。幸い、今は昔と違い年配でも歌手
になれる時代になり、オリジナルCDをリリースす
るチャンスをいただき、デビューすることができ
ました。
　幼い頃からの夢が叶ったのです!!まだまだ勉強
中ですが、これからも声が続く限り、大好きな歌
を歌って生きたいと思っています。

　皆さんお久しぶりです。地域おこし協力隊の菅原
です。
　最近出張が続き、久々に小野町へ戻りました。や
はり東北は寒いと感じる今日この頃。皆さんいかが
お過ごしでしょうか。
　北から南へ、ひと月の総移動距離が１万kmを越え
るか否か。アイスバーガーの人気っぷりや起業・経
営に必要な知識、デザインなどに使うソフトウェア

のいろいろな使い方に加え、1,200年以上続く伝統
工芸の今を知るなど、東奔西走した甲斐あって興味
深い知識を得られました。
　小野町へ来てから約２年が過ぎ、残すところ１年
の任期を切りました。パンフレットや小冊子などの
各種グラフィックデザインを行いながら、たくさん
のことを学ぶ日々。こうした活動で生計を立て、協
力隊という補助輪を外すのが今後の目標です。
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